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❑ Informations sur l’état actuel de la situation

❑ Information par Dominique P. Leva

Membre du Collectif et de l’AIQBVM
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Collectif des habitants de Beaumont pour un quartier durable 

Coordinateur :

Alfred Sauteur Rte de la Gruyère 10

Membres appuyant le coordinateur :

Philippe Roggo Rte de la Gruyère 10

Patrick Jordan idem

Dominique P. Leva Rte de Beaumont 18

Membres appuyant la démarche du collectif – légitimité :

Divers signataires de l’envoi des 389 lettres et de la pétition avec 300 signatures (en 2 semaines)

(10 novembre 2022)



Historique

Octobre 2022 Réunion de citoyens/citoyennes à l’école de la Vignettaz sous l’invitation

de MM. Patrick Jordan et du président AIQBVM Christophe Chassot

10 novembre 2022 Envoi des 389 lettres et remise de la pétition avec 300 signatures (en 2 semaines)

11 novembre 2022 Communique de presse (radio FR, La Liberté journal et application

Article d’une page dans le journal du quartier

22 novembre 2022 Tournage d’une information par La Télé avec passage le 25.11. à 18h00

18 janvier 2023 Rencontre avec les responsables de l’AGGLO

25 juin 2023 Nouvelle rencontre avec les responsables de l’AGGLO

13 juillet 2023 Décision de l’AGGLO «on ne change rien»



Historique (suite)

10 août 2023 Lettre de réclamation à l’AGGLO (opposition à la décision du 

13 juillet 2023 (opposition officielle de la part du Collectif)

26 septembre 2023 Accusé de réception de l’AGGLO avec confirmation que notre opposition

est considérée comme irrecevable (collectif n’a pas  la qualité de former

une telle opposition) …

Cette présente décision peut faire l’objet d’un recours auprès du 

Tribunal cantonal dans un délai de 30 jours …

Notre appui juridique nous a confirmé que nous avions très peu de 

chance de «gagner» . Nous avons abandonné le recours !

20 octobre 2023 Les responsables du Collectif rencontrent le nouveau conseiller communal

Me Elias Moussa, directeur de l’Edilité

31 octobre 2023 Lettre au chef de service de la Ville de Fribourg pour s’entretenir de la

sécurité sur l’axe de la route de la Gruyère et de Beaumont en général !



Historique (suite)

6 décembre 2023 Rencontre avec les services de la Ville (MM. Bossens et Bussard) 

Rendez-vous annulé par la Ville 24 h avant !

L’AIQBVM a envoyé une lettre au Conseil communal pour discuter

de divers points, dont le parcours des lignes de bus 5/7.

M. Bussard (Ville FR) a pris la décision de reporter cette discussion

31 janvier 2024 Rencontre du Comité de l’AIQBVM avec 2 conseillers communaux

de la Ville de Fribourg – MM. Nobs et Moussa

08  février 2024 Nouvelle rencontre des membres du Collectif avec les services

de la Ville (M. Bussard et police locale) sur le thème de la sécurité

de l’axe «route de la Gruyère et Beaumont» 

Collaboration et information

➢ Echanges à tous les niveaux entre l’AIQBVM et le Collectif



Objectif  (rte de la Gruyère, rte de Beaumont/Veveyse, 

Champriond) ( r a p p e l )

• Diminution par 2 du nombre de passages des bus 5/7 à la route de la 
Gruyère (retour de la circulation à la situation antérieure)

• Rétablissement de la boucle via la route de la Veveyse

• Garantir + de sécurité  (trafic automobile, à mobilité douce, piétons)

• Garantir une meilleure qualité de vie (bruit, odeur, logistique 
commerces) pour la majorité des habitants du quartier (solidarité)

• Rendre attractif les transports publics qui sont à l’écoute de la 
population (proximité des arrêts, rte de Beaumont / rte de la Veveyse)



Conclusion

❑ À court terme

❑ À moyen terme 

Suite au développement futur du quartier (FriGlâne, tour Invictus) la Ville devra

revoir sa politique de circulation et de sécurité …

C’est dans ce sens que nous allons orienter notre   a  c  t  i  o  n    !!!



Conclusion

❑ Merci de votre attention et de votre soutien.

L’équipe du «Collectif» 


